

## Primer asfalto en Sarmiento por la obra de la segunda etapa de la circunvalación

Escrito por Administrador

Martes, 23 de Agosto de 2011 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos23082011|width=215|height=161{/besps}

Terminaron de asfaltar la primera cuadra en calle Sarmiento entre Tarigo y Paulino Lanz, que corresponde a la 2º etapa de la circunvalación de Roque Pérez.

Los trabajos de la empresa prosiguen y se estima que antes de fin de año, se finalice esta obra tan importante para el desvío del tránsito pesado por ese camino y de esa manera, los camiones dejen de circular por calles céntricas, algo peligroso para terceros y además molesto para los propios camioneros, ya que no es lo mismo maniobrar en calles anchas que en pequeñas arterias y encima con tránsito liviano alrededor.